



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto

Carla Rodríguez, Especialista en Comunicaciones de Concientización Pública
720.951.6177
carla.a.rodriguez@state.co.us

El Departamento de Servicios Humanos de Colorado conmemora Abril como el Mes de la Prevención del Abuso Infantil

*El Estado de Colorado está comprometido en fortalecer a las familias y prevenir el
abuso infantil*

DENVER (1 de abril de 2024) – La Oficina de Niños, Jóvenes y Familias (OCYF por sus siglas en inglés) del Departamento de Servicios Humanos de Colorado conmemora Abril como el Mes de la Prevención del Abuso Infantil. OCYF llama a todos los individuos, comunidades, legisladores, agencias estatales, medios de comunicación, organizaciones, así como también servicios públicos y privados del Estado a fortalecer a las familias y prevenir que ocurra abuso y descuido infantil.

Esta responsabilidad colectiva crea un sistema de apoyo positivo en el que las familias pueden confiar durante tiempos difíciles. También refuerza los [5 factores de protección](#) que pueden reducir la probabilidad de abuso infantil. Estos factores incluyen la resiliencia de los padres, las conexiones sociales, el apoyo concreto en tiempos de necesidad, el conocimiento sobre crianza y desarrollo infantil y la competencia social-emocional de los niños.

“A lo largo de mi niñez y hasta la edad adulta, no supe dónde acudir para encontrar la ayuda, el apoyo, y la orientación que necesitaba,” recuerda [Nate Bustamante](#), quien estuvo involucrado en el sistema de bienestar infantil como niño y como padre, y ahora ha ayudado a más de 60 padres a encontrar servicios y a superar desafíos. “Yo ayudo a los padres a encontrar recursos y a cambiar su perspectiva porque he visto milagros cuando ellos cambian su punto de vista.”

Hay [más de 50 maneras](#) en la que los vecinos, las organizaciones comunitarias, los empleadores, las personas en la industria de servicios, las comunidades religiosas y cualquier persona en Colorado pueden ayudar a fortalecer a las familias. Además de contribuir a fortalecer las familias, todos las personas de Colorado pueden llamar a la Línea Directa de Abuso y Descuido Infantil (844-264-5437) cuando estén preocupados de que un niño, niña o joven esté sufriendo de abuso o descuido.

“Hemos logrado un enorme progreso como Estado para garantizar que las familias tengan acceso a servicios de apoyo cuando enfrentan desafíos, pero aún queda mucho por hacer para garantizar que cada padre, madre o cuidador tenga un acceso fácil y equitativo a estos recursos,” dice la Directora Interina de OCYF, Mollie Bradlee. “Sin embargo, nosotros no podemos hacer esto solos; necesitamos más personas como Nate, que estén dispuestas a ayudar a las familias y a través de relaciones saludables y positivas se conviertan en parte integral de su sistema de apoyo.”

En el año 2023, la Línea Directa de Abuso y Descuido Infantil de Colorado recibió 117,760 llamadas relacionadas con el bienestar infantil. De éstas, 32,839 fueron examinadas a profundidad ya que cumplían con los criterios legales para asignación y evaluación adicional. En este mismo año, se remitieron aproximadamente 4,000 casos a los servicios de prevención a nivel de condado. En el 97% de las evaluaciones de abuso y descuido infantil, los niños y jóvenes pudieron permanecer en sus hogares mientras las familias fueron conectadas con servicios de apoyo.

Acerca de CO4Kids

CO4Kids es la iniciativa estatal del Departamento de Servicios Humanos de Colorado para proveer conciencia sobre el sistema de bienestar infantil de Colorado. Esta se centra en educar al público sobre las señales de abuso y descuido infantil, mientras crea conciencia sobre la línea directa (844-264-5437) para informar preocupaciones relacionadas con un niño, niña, o joven. CO4Kids también se esfuerza por fortalecer a las familias como un medio para prevenir que ocurra abuso y descuido, ayudando así a que todos los niños de Colorado puedan vivir en un ambiente seguro. La campaña está comprometida a reclutar y retener a padres de acogida y adoptivos para que, cuando sea inevitable una colocación fuera del hogar, el niño, niña, o joven tenga un lugar seguro para prosperar.